

DEPORTES

¿Cerca de la quiebra? Floyd Mayweather le pidió al fisco de EE.UU. que lo espere hasta su próxima pelea con Conor McGregor

El Ciudadano · 11 de julio de 2017





Floyd Mayweather no sólo se enfrentará a un combate altamente esperado por los fanáticos. El multacampeón invicto de boxeo tendrá que verse las caras con el servicio tributario de Estados Unidos (IRS) al que le pidió una prórroga para poder hacer frente a su retraso de 15 meses sobre el pago de sus impuestos. La estrategia del púgil es clara: destinar parte de los más de 200 millones de dolares que ganará a su obligación de impuestos de 2015. Frente a él estará Conor McGregor, la estrella de la UFC será su segundo rival. Se medirán el próximo 26 de agosto en Las Vegas y con el T-Mobile como escenario escogido.

Según publicó el sitio especializado en noticias legales de Estados Unidos law360.com, el boxeador le solicitó a la IRS (fisco estadounidense) que espere a que cobre la bolsa de la pelea que tendrá con la estrella de la UFC Conor McGregor para saldar la deuda que posee con ese organismo desde 2015.

Mayweather presentó su petición ante el recaudador de impuestos de EE.UU. aduciendo falta de liquidez. «El contribuyente tiene un importante evento programado que le dará liquidez dentro de 60 días. Luego, tiene la intención de pagar el saldo de los impuestos de 2015 y los que hayan quedado pendientes», dice la nota presentada por el boxeador.

Aunque no se difundió el monto exacto que 'Money' le debe al fisco, la IRS le había advertido al deportista que tenía suficientes recursos para pagar inmediatamente. Y en el caso de que no tuviera liquidez, que vendiera sus activos o tomara un préstamo.

Por la última pelea frente a Manny Pacquiao, Mayweather recibió aproximadamente USD 220 millones. Incluso el propio boxeador compartió en su cuenta de Instagram una foto en la que se lo ve con un cheque por 100 millones. Una cifra similar es lo que se llevaría tras el combate con McGregor.

Fuente: [El Ciudadano](#)